

Fecha: 08-01-2025

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Noticia general

Título: Feria Diego Portales contará con renovados locales

Pág.: 3 Cm2: 243,1 VPE: \$314.353

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600

No Definida

PROYECTO TAMBIÉN CONTEMPLA CONSTRUCCIÓN DE SERVICIOS HIGIÉNICOS

Feria Diego Portales contará con renovados locales

CURICÓ. En la reunión del concejo municipal de ayer, se dio visto bueno a la propuesta para adjudicar el proyecto de reposición de la Feria Libre Diego Portales, ubicada en la población del mismo nombre, barrio centro sur de la ciudad.

El secretario municipal y ministro de fe del concejo municipal, Juan Rafael González, dio a conocer a diario La Prensa que el concejo municipal aprobó adjudicar la licitación de reposición de este centro comercial a la Empresa Constructora Alta Cima la cantidad de \$184.483.791 y con un plazo de ejecución de 120 días.

Esta iniciativa representa una aspiración de muchos años de un grupo de esforzados comerciantes que ha transformado esta feria en un gran centro de abastecimiento de productos hortícolas y frutícolas como también del mar.

La reposición de esta tradicional feria curicana, financiada con recursos regionales, está destinada a ofrecer un mejor servicio a la comunidad del sector. pero también a una amplia clientela que llega de otros puntos de la ciudad.



Reposición de Feria libre Diego Portales, fue aprobada por el concejo municipal de Curicó.

EL PROYECTO

El proyecto adjudicado fue desarrollado por la Secretaría Comunal de Planificación del Municipio curicano y

considera la edificación de locales que se organizan al igual que los locales antiguos en dos módulos emplazados en el costado sur de la plaza

del lugar (Dr. Osorio, entre Chacabuco Membrillar).

El módulo 1 considera una superficie de 86,90 metros cuadrados y el

módulo 2 con 282,95 metros cuadrados, los que tendrán las instalaciones sanitarias y mesones de venta para las comodidades de locatarios y clientes que visiten esta feria. El proyecto considera además de los módulos de atención la construcción de modernos servicios higiénicos para los locatarios y para el numeroso público que asiste a las compras, lo que ha sido posible gracias al financiamiento entregado por el Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL), durante el año 2023.

